

PUBLIK SUMUT

Sekretaris Daerah Sumatera Utara Buka Secara Resmi MTQ Provinsi Sumatera Utara Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

Jun 23, 2024 - 13:12



ASAHAN - Bupati Asahan yang diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Asahan, Buwono menghadiri pembukaan lomba Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke XXXIX Tingkat Provinsi Sumatera Utara yang bertempat di Gedung Histaka Tapanuli Selatan, pada Sabtu (22/06/2024) malam yang dihadiri Forkopimda Sumatera Utara, Forkopimda

Tapanuli Selatan, Kepala Daerah se-Sumatera Utara, diawali dengan pembacaan Quran oleh Qori Internasional H. Darwin hasibuan.

Selanjutnya, Bupati Tapsel Dolly Putra Parlindungan Pasaribu, S.Pt., M.M. mengucapkan terimakasih kepada Sekretaris Daerah Sumatera Utara yang telah hadir. Dolly juga menyampaikan MTQ ke XXXIX ini berlangsung selama 8 hari, yaitu mulai tanggal 20 sampai 28 Juni 2024 dengan jumlah peserta 1.332 yang merupakan perwakilan dari setiap daerah yang berada di Sumatera Utara.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Provinsi (Sekdaprov) Sumut, Arief S Trinugroho mengatakan, "MTQ ini merupakan pengembangan syiar Islam dan ikhtiar untuk mengagungkan kalam ilahi, untuk meneguhkan kesucian-Nya, memperkuat keimanan serta memperluas fungsi edukatif daripada kitab suci Al-Quran bagi umat Islam."

Arief juga berpesan kepada para kafilah untuk menampilkan karya terbaik mereka dengan penuh keikhlasan, meskipun tidak meraih juara. "Jadi kita bertanding karena ikhlas, bukan karena mengejar juara. Tampilkan teknik-teknik terbaik untuk menunjukkan keikhlasan kita mencintai Alquran. Di situlah esensi mencintai Alquran", ujar Sekda.

Setelah mengikuti kegiatan tersebut Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Asahan Buwono juga menyemangati seluruh kafilah MTQ se-Sumatera Utara dalam berlomba untuk menjadi yang terbaik sehingga dapat mewakili Sumatera Utara hingga tingkat Nasional.

"Selamat berkompetisi bagi para peserta untuk berikhtiar menjadi yang terbaik di tingkat Provinsi Sumatera Utara dan selanjutnya akan mewakili Sumatera Utara di tingkat Nasional", serunya. **Edward Banjarnahor**.